



Terbitkan KIA, Sediakan E-KTP Khusus Pemula

Manfaatkan Momen Selasa Wage Malioboro

JOGIA, Radar Jogja - Momen Selasa Wage dimanfaatkan Dinas Kependudukan Dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Jogja untuk mengadakan pelayanan pencatatan sipil. Yakni penerbitan Kartu

Identitas Anak (KIA), penerbitan Kartu Tanda Penduduk elektronik (e-KTP) untuk pemula, perekaman e-KTP, dan cetak Kartu Keluarga (KK).

Dihelat di Atrium Malioboro Mall, pelayanan dibuka sejak pukul 10.00 hingga 14.00. Disdukcapil mengerahkan lima personel dalam pelayanan hari itu ■

► Baca *Terbitkan... Hal 7*



YUWANTORO WINDU/JERADAR, JOGJA



GUNTUR AGA TIRTANA/RADAR, JOGJA

DIMINATI: Sejumlah warga antri untuk mengurus KIA di mobil layanan Disdukcapil Kota Jogja di lobby Malioboro Mall, kemarin (5/11). Foto bawah, petugas melayani warga pemohon KTP elektronik.

Terbitkan KIA, Sediakan E-KTP Khusus Pemula

Sambungan dari hal 1

Kepala Bidang Pelayanan Pendaftaran Penduduk Disdukcapil Kota Jogja Bram Prasetyo Handoyo tak menyangka bahwa antusiasme masyarakat akan begitu besar. "Antusiasmenya hampir tiga kali lipat dari pelayanan reguler yang ada di kecamatan," terangnya.

Menurutnya, dalam mengurus dokumen kependudukan, masyarakat lebih memilih tempat dengan suasana santai seperti mal. "Mereka ingin berubah dari pelayanan rutin tiap hari di kantor, yang lebih *enjoy*," jelasnya.

Sebagian besar pengunjung

memanfaatkan layanan penerbitan KIA yang ditujukan pada anak usia 0-17 tahun. Permohonan pembuatan KIA dibagi menjadi dua periode, yakni usia 0-5 dan 5-17 tahun kurang satu hari.

Layanan penerbitan e-KTP dikhususkan bagi penduduk pemula berusia 17 tahun yang baru pertama kali melakukan perekaman. Sedangkan masyarakat yang memegang surat keterangan belum bisa dilayani kemarin (5/11) karena keterbatasan blangko yang belum disediakan pemerintah. "KIA kami siapkan sebanyak-banyaknya. Kalau e-KTP hanya untuk pemula

tersedia 20 blangko," jelasnya.

Disdukcapil juga mengadakan layanan cetak KK untuk KK yang hilang dan rusak. Tahun ini Disdukcapil Kota Jogja telah menerbitkan lebih dari 100.000 KIA. "Dari 115.000-an anak yang ada di Kota Jogja, sudah 80 persen yang memiliki KIA," jelasnya.

Manfaat kepemilikan KIA dari sisi komersil yakni pemilik bisa mendapat diskon di tempat rekreasi maupun tempat perbelanjaan yang bekerja sama dengan pemerintah kota maupun provinsi.

"Di sisi formal bisa dimanfaatkan untuk *check in* naik kereta dan pesawat atau membuka

rekening di bank untuk menabung," paparnya.

Vinata Wulansari menjadi salah satu pemohon KIA untuk anaknya yang berusia 2,5 tahun. "Ke sini karena dulu belum sempat ngurus, saya *kan* bukan asli Jogja. Dulu sering bolak balik Jogja-Semarang jadi belum sempat," jelasnya.

Sedangkan Yehezkiel merasa kecewa karena baru mengetahui penerbitan KIA hanya dikhususkan untuk penduduk Kota Jogja. Padahal dia sudah datang sejak pukul 9 pagi. "Harapannya bisa untuk se-DI, tidak cuma warga kota," katanya. (cr16/laz/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005